Medio	Radio Agricultura
Fecha	4-6-2015
Mención	Entrevista a Harald Beyer, director ejecutivo del Centro de Estudios Públicos, CEP. Mención a la UAH.

Entrevista a Harald Beyer, director ejecutivo del Centro de Estudios Públicos, CEP.

• Entrevista a Harald Beyer, director ejecutivo del Centro de Estudios Públicos, CEP. Temas: - Paro indefinido y marcha de profesores en busca de mejoras a la carrera docente. - Crítica de los profesores es que hay un exceso de mediciones. - Según Harald Beyer, en términos generales el proyecto de carrera docente es "un buen proyecto", que se puede mejorar en muchos aspectos, pero no en aquellos que el Colegio de Profesores demanda. - "Las demandas del Colegio de Profesores están totalmente equivocadas". - "Reclamar por un exceso de evaluaciones atendido este panorama es totalmente exagerado". - Estima que los profesores desearían que su remuneración suba solamente con su experiencia. "Eso ha sido siempre una larga aspiración, pero que no se condice con el interés de los estudiantes y de las familias. Uno sabe que la experiencia no es un buen indicador de calidad docente". - Considera que hay un conflicto entre el interés de la ciudadanía y el interés gremial. "Lo que debe primar al final del día es el interés de la ciudadanía". - Hubo un error político inicial del Gobierno, porque le "entrego un trato privilegiado en la negociación de la carrera docente a este gremio. Y ese trato privilegiado, de alguna forma, excluyó por así decirlo a representantes de las familias, de los estudiantes". - El Colegio de Profesores siente que tiene un cierto poder de veto sobre el proyecto, que le parece incomprensible. - "Los gobiernos no pueden ser buzones de los movimientos sociales". - Se debe reforzar la educación parvularia, la formación de educadoras de párvulos y sus remuneraciones. -Hay que establecer los estándares para la formación de profesores. - Deben existir incentivos para que los mejores profesores partan en colegios más vulnerables. - Ministro de Educación se abrió a la posibilidad de discutir un posible cambio en los criterios establecidos para otorgar gratuidad en la educación superior. Menciones: - Congreso. - Inacap. - Universidad Católica del Maule. -Universidad Alberto Hurtado. Conduce: Alejandro de la Carrera.